

presse mit teilung

Kontakt Öffentlichkeitsarbeit

Maxie Kranich

kommunikation@alte-feuerwache.de

0176 314 243 17

Jugendsozialarbeit Anhalter Treff

Stresemannstraße 33
10969 Berlin-Kreuzberg

Neueröffnung

Donnerstag, 22. Mai 2025
15 bis 18 Uhr

Zurück im Kiez: Der Anhalter Treff feiert Wiedereröffnung in der Stresemannstraße 33.

Berlin, 15.04.2025 – Über 20 Jahre lang, seit Oktober 2003, war der **Anhalter Treff des Alte Feuerwache e.V.**, fest in der **Bernburger Straße 35** am Anhalter Bahnhof verankert. Doch im Zuge steigender Gewerbemieten, der Entmietung des Gebäudes und eines zähen Rechtsstreits musste der Treffpunkt seine Türen schließen. Jetzt ist klar: Der Anhalter Treff ist zurück – mit neuem Standort, alter Stärke und vielen Plänen für die Zukunft.

Die Suche nach neuen Räumen seit Oktober 2023 gestaltete sich schwierig: Die Gewerbemieten im Bezirk Friedrichshain-Kreuzberg haben sich seit 2019 nahezu verdoppelt. Umso bemerkenswerter ist es, dass ein Jugendlicher aus dem alten Anhalter Treff den entscheidenden Tipp gab. Nun ist der neue Anhalter Treff im Souterrain der **Stresemannstraße 33** zu Hause – nur wenige Minuten vom alten Standort entfernt.

Wiedereröffnung am 22. Mai 2025 – Einladung an alle.

Die feierliche Eröffnung findet am **Donnerstag, den 22. Mai 2025**, von **15 bis 18 Uhr** statt – gemeinsam mit den Kindern und Jugendlichen, der Nachbarschaft, dem Bezirksamt Friedrichshain-Kreuzberg und vielen weiteren Wegbegleiter*innen. Neben Snacks, Getränken und Musik erwartet die Gäste ein herzliches Willkommen zurück im Kiez.

Ein Ort für echte Unterstützung.

Der Anhalter Treff bietet Angebote der Jugendsozialarbeit nach § 13.1 SGB VIII: Sozialintegrative Gruppenarbeit, Einzelberatung, aufsuchende Arbeit im Sozialraum (z.B. am Mehringplatz, Hafenplatz) sowie präventive Angebote gegen Gewalt, Schulverweigerung und soziale Isolation. Dabei stehen die Türen offen für alle Kinder und Jugendlichen zwischen 10 und 18 Jahren – unabhängig von Herkunft, Geschlecht oder Lebenslage.

Die Herausforderungen im Sozialraum sind vielfältig.

Wohnungsnot, Konflikte in der Familie, Schuldistanz, Drogen, Gewalt und Diskriminierung prägen den Alltag vieler junger Menschen. Umso wichtiger sind Anlaufstellen wie der Anhalter Treff – Orte der Begegnung, der Stärkung und der echten Teilhabe.

Der **Alte Feuerwache e.V.** ist ein freier Träger der Kinder- und Jugendhilfe, der berlinweit an sieben Standorten vielfältige Angebote umsetzt. Jugendbildungs-, Kultur- und Sozialarbeit, Hilfe zur Erziehung, sowie politische Bildung und berufliche Orientierung an Schulen gehören zu den Arbeitsbereichen des Vereins. Seit Januar 2025 betreibt der Verein das Kulturzentrum Schöneweide (Ratz Fatz). Unser Ziel ist es, junge Menschen dabei zu begleiten, engagierte und kritische Mitglieder der Gesellschaft zu sein.

Der Anhalter Treff wird gefördert durch:

